

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 19 avril de la 2ème semaine du temps pascal

Aujourd'hui, Jésus me parle de Dieu. Je prends le temps de me mettre en sa présence pour mieux l'écouter. Mon corps, mon esprit et mon cœur se tournent vers lui sur ce chant de Pâques de l'Abbaye de Keur Moussa au Sénégal. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 3 de l'évangile de saint Jean

En ce temps-là, Jésus disait à Nicodème : « Dieu a tellement aimé le monde qu'il a donné son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne se perde pas, mais obtienne la vie éternelle. Car Dieu a envoyé son Fils dans le monde, non pas pour juger le monde, mais pour que, par lui, le monde soit sauvé. Celui qui croit en lui échappe au Jugement ; celui qui ne croit pas est déjà jugé, du fait qu'il n'a pas cru au nom du Fils unique de Dieu. Et le Jugement, le voici : la lumière est venue dans le monde, et les hommes ont préféré les ténèbres à la lumière, parce que leurs œuvres étaient mauvaises. Celui qui fait le mal déteste la lumière : il ne vient pas à la lumière, de peur que ses œuvres ne soient dénoncées ; mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Dieu a tellement aimé le monde, Il a donné son Fils. Il a envoyé son Fils pour sauver le monde. Je contemple le monde que Dieu a créé et aime tant. Je contemple ce monde aujourd'hui. Celui que je connais directement autour de moi, et celui que j'aperçois par les voyages ou la pensée.

Point 2

Dieu ne condamne pas, il offre son Fils: Celui qui croit en lui échappe au Jugement. Où me conduisent mon regard et mon cœur ? A juger l'humanité, ou à regarder l'amour de Dieu qui détruit tout mal ?

Point 3

« Celui qui fait le mal déteste la lumière ... mais celui qui fait la vérité vient à la lumière, pour qu'il soit manifeste que ses œuvres ont été accomplies en union avec Dieu. » Ténèbres ou lumière, quel est mon choix ? Comment être à Dieu pour que, ce que j'accomplis, se manifeste à la lumière ?

J'écoute à nouveau le texte en pensant au salut et à la lumière que le Seigneur est venu nous apporter.

Au terme de cette prière, je laisse monter une parole, une réponse à ce qui m'a touché. Je la lui adresse comme un ami parle à son ami.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,

comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen